

Letzte Woche fand in der Sekundarschule Sandbänkli die Projektwoche statt. Der erste Jahrgang hat sich auf vielfältige Weise mit dem Thema ‚respektvoller Umgang‘ auseinandergesetzt. Die beiden anderen Jahrgänge waren im Klassenlager ausgeflogen. Die Klassen von Herrn Heeb und Herr Pfeifer radelten auf den San Bernadino. Leider konnten sie wegen des schlechten Wetters nicht ins Tessin weiter, sodass man auf dem San Bernadino umkehren musste. Trotzdem war’s ein tolles Erlebnis! Die Klasse von Herrn Havenstein war auch mit dem Rad unterwegs, hier ging es nach Bern.

In Stans fand derweil das Klassenlager der 3c mit Frau Preyer statt, welche unter anderem aufs Stanserhorn wanderte. Gleichzeitig kletterte die Klasse von Herrn Bissig auf bis zu 2880 Metern über Meer in den Walliser Bergen und die Klasse von Herrn Altwegg machte Steffisburg unsicher und besuchte die Beatushöhlen. Die Klasse von Frau Ultsch zog es nach Zürich, wo sie unter anderem gleichaltrige Schülerinnen und Schüler aus der jüdischen Schule Noam kennenlernte und bei einer Führung in der Synagoge mehr über jüdisches Leben in Zürich erfuhr.



Erster Jahrgang: Projekte zum Thema respektvoller Umgang



Klassenlager mit Herrn Havenstein: Auf dem Velo nach Bern!



Die Klasse von Herrn Pfeifer auf dem San Bernadino.



Die Klasse von Herrn Heeb auf dem San Bernadino.



Die Klasse von Frau Preyer im Cabriobähnli beim Stanserhorn.



Die Klasse von Herrn Altwegg bei den Beatushöhlen.



Die Klasse von Herrn Bissig auf dem kleinen Augustkummenhorn (2880m.ü.M.)



Die Klasse Ultsch bei der Synagogenführung in Zürich.